



Liebe Schwestern und Pfleger der Station „Abendfrieden“ des St. Elisabethstifts!

Hiermit bedanken wir Angehörige von **Christel Geutler** uns bei Ihnen allen für Ihre liebevolle Betreuung und Versorgung unserer Mutter/Schwiegermutter im letzten Dreivierteljahr.

Nachdem Frau Geutler sehr angeschlagen und schwach aus dem Krankenhaus erst zu Ihren Kollegen in die Kurzzeitpflege und dann zu Ihnen in die Stationäre Pflege kam, haben Sie es durch Ihre Fürsorge geschafft, sie wieder „aufzupeppen“, so dass sie nun wieder am Leben sowie an den Mahlzeiten im Aufenthaltsraum teilnehmen kann. Auch dass sie wieder am Rollator laufen kann, haben wir den Physiotherapeuten und Ihnen zu verdanken.

Sie alle haben das Herz am rechten Fleck und können hervorragend mit den zu pflegenden Personen umgehen. Uns hat dabei besonders Ihre Warmherzigkeit und Ihre Menschlichkeit gefallen. Man merkt, dass Sie Ihre Arbeit gern verrichten!

Wir wissen wohl, dass das Umgehen mit unserer Mutter/Schwiegermutter nicht immer leicht war und trotzdem haben Sie es geschafft, dem Ganzen eine gewisse Leichtigkeit zu geben.

Bleiben Sie bitte alle so, wie Sie sind!

Herzlichst,

Jörg Geutler

Christa Geutler

Petra Geutler-Büsselmann